
第２回 新ごみ処理施設整備庁内検討委員会 議事録 

 

会議の名称 第２回 新ごみ処理施設整備庁内検討委員会 

開 催 日 時 2022年（令和４年）11月２日(水) 午後４時00分から午後５時10分 

開 催 場 所 市役所本庁舎３階 303会議室 (明石市中崎１丁目５-１) 

出 席 者 

【出席】（委員出席人数 ７人/全８人中） 

 委員 佐野副市長（総括者） 

委員 高橋政策局長 

委員 原田総務局長 

委員 石角市民生活局長 

委員 東都市局長 

委員 久保井財務部長 

   松永財務室長 

委員 合田環境部長兼次長（新ごみ処理施設担当） 

【欠席】 

 委員 横田副市長（副総括者） 

 

【事務局】 

 環境室長兼環境総務課長 上田 

 新ごみ処理施設建設準備担当課長 丸山 

 新ごみ処理施設建設準備担当係長 凪 

 新ごみ処理施設建設準備担当係長 福武 

 新ごみ処理施設建設準備担当係長 足立 

議 題 

（ 内 容 ) 

１ 開会挨拶 

２ 議事 

・新ごみ処理施設整備基本計画(素案)について 

３ 今後のスケジュール 

 

２ 議事 

・新ごみ処理施設整備基本計画(素案)について 

事務局 主な項目や内容（建設予定地、施設規模等、概算事業費、環境保全目標、

施設の整備・運営事業の事業方式）の説明。 

委員 施設整備の理念・基本方針で、災害廃棄物処理への対応ができる施設の本

文中の記載方法を工夫できないか。 



 

 

炉数や処理方式の検討で、理由と結論の記載方法を工夫できないか。 

環境保全目標の検討で、法規制値より厳しいものとそれに準ずるものの記

載方法を工夫できないか。 

施設整備運営事業方式等の検討で、DBO方式等の説明をもう少しわかりや

すくした方がよい。 

今後のスケジュールに都市計画の変更も市民等へ周知する目的で追記して

はどうか。 

事務局 記載内容について、精査し、改めます。 

委員 概算見積結果は、建設費と運営費が明確になるよう記載する方がよい。 

事務局 記載方法について、内容を精査し、改めます。 

委員 上位計画の「あかしSDGs推進計画」との関連はあるのか。本来、上位にあ

るものなので、施設整備の理念・基本方針の理念１に追記するほうがよ

い。また、ごみ量がＲ９年度から減少傾向にあるが、何らかの減量施策を

講じるからなのか。 

事務局 「あかしSDGs推進計画」の関連は、理念１に追記します。 

将来のごみ量については、一般廃棄物処理基本計画にいくつかの減量施策

を見越した目標値が掲げられており、その数値を基に推計しています。 

委員 ごみ減量20％の目標について、今後の見通しはいかがなものか。 

事務局 新ごみ処理施設は減量化目標を見越した規模で建設します。一般廃棄物処

理基本計画に掲げる減量化目標の達成に向け、施策の推進に取り組んでい

かなければならないと認識しています。 

総括者 各委員からの意見を踏まえ、事務局で記載内容等を修正するものとし、主

な項目や内容は了承としてよろしいか。 

委員 異議なし。 

 

３ 今後のスケジュール 

委員 所定の手続きを経て、今年度中に策定するスケジュールでよい。 

事務局 今年度中に策定・公表するスケジュールで進めます。 

 

確認事項 

事務局 修正内容の確認等については、総括者及び副総括者一任でよろしいか。 

委員 異議なし。 

総括者 では、このとおり進めてください。 

 以上 


